

池原社長

明けましておめでとうございます。

昨年の年頭の挨拶では、带状疱疹の話をしましたが、お陰様で緩解し、今ではすっかり元気になりました。

健康診断においても、オールAの診断をされ、安堵しました。子供の頃の私はあまり体が強い方ではなく、大人になっても色々な病気を経験しました。また、親の老化に伴う身体の衰えを見て、健康で長生きしたいと思ってきました。仕事も健康に関する商売を志し、現在の薬品会社の道を進んで参りました。先ずは自分が健康でなければならないと考え、加齢と共に不足する栄養成分を補うことが大事だと知り、20年以上様々な健康成分を飲んでおります。フィットネスクラブにも週2回通い、エアロビ、筋トレも20年以上続けております。健康の基本である規則正しい生活、食事、運動、睡眠にプラスして健康成分を補うことでいつまでも元気に過ごしていきたいと思っております。

弊社の社員の中にも、健康診断結果が思わしくない人がいました。人間は健康が一番ですから体を気を付けるように指導しています。私はお客様にも社員にも健康で長生きしてもらいたいと願っております。共々に健康で良い一年になりますように、また、お客様に喜んで頂けるように会社努力を続けて参ります。

本社 石川加寿美

12月に入社しました石川です。

とても久しぶりの事務職なのでご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願い致します。

趣味は音楽鑑賞です。

草加 阿部光輝

新年明けましておめでとう御座います。

昨年6月に入社しました草加営業所の阿部と申します。

約半年間働かせて頂き率直な感想として、先輩方お客様にご迷惑お掛けしながら過ごしてきたなと思っております。

仕事の内容自体には慣れてきましたが自分の知識の無さでお客様に的確なアドバイス、情報の提供が出来ず、良い仕事が出来ませんでした。

2019年はそのような結果にしたくないので日々精進し努力していき良い仕事が出来たなと思える1年にして、指導して下さってる先輩方に少しでも恩返し出来ればと思っております。まだまだ寒い日が続くとは思いますが風邪に気を付け皆さん一丸となって春を迎えましょう。

水戸 山下愛実

新年明けましておめでとうございます。

昨年10月に入社しました水戸営業所の山下愛実と申します。

皆様、これからどうぞ宜しくお願い致します。

お正月休みも終わり、またいつも通りの日常が始まりましたね。

私は独り立ちしてから1か月が経ちましたが、まだまだ慣れない日々を送っています。

仕事をしていて嬉しい事はもちろん、大変な事もたくさんあります。

水戸営業所の先輩方は皆優しく、何も分からない私に気をかけて下さり、嫌な事や困った事があると話を聞いて頂いています。

分からない事も丁寧に教えて下さるので、働きやすくとても助かっています。

まだまだ足を引っ張ってしまっていますが、少しでも先輩方に近づける様にこれから精一杯頑張っていきたいと思います。

宇都宮営業所 入江和実

新年明けましておめでとうございます。

新年を迎え清々しい気持ちでスタートをきったことと思います。

今年は年号も5月に替わり激動の年になる予感・・・プチバブル？（期待）

新年と言えば初詣ですねえ、皆さんお詣り行きましたか？

私もお詣りに行って来ました。

餃子のおみくじ！宇都宮「二荒神社」は幸せのパワースポット

毎年餃子の消費量一位を争っている宇都宮市。

すっかり餃子の街として全国に定着しており、市内の餃子店も数多い街です。

その宇都宮の市街地の鎮座しているのが二荒山神社で、宇都宮の街を造ったと

云っても過言ではない神社。そんな神社に現れた「餃子のおみくじ」は、至極必然とは云いながらも驚きは隠せません。

幸せが続くと云われるパワースポットのご利益をいただきに来てみてはいかがでしょうか。

二荒山神社のパワーで宇都宮営業所の皆さんの健康と安全を祈願いたします。

山形 杉山正和

新年、明けましておめでとうございます。

昨年、山形営業所は、多くの方々に助けられ、支えて頂いた感謝の一年でした。今年は、その感謝の気持ちを多くのお客様に伝えられる様、営業所一同努力して参りますので、よろしくお願い致します。

柏営業所 中塚直通

新年明けましておめでとうございます。

新しい年を迎え、皆様におかれましてはお元気にお過ごしのことと思います。

久しぶりに一家団欒のお正月を迎えました。こうして家族そろって休日を過ごせることは、当たり前のようにいて、とても幸せなことなんだとあらためて感じています。

さて、今年は「亥」年。

イノシシというと、すぐに思い出すのが「猪突猛進」という言葉です。

目標に向かって一直線に突き進むという意味です。

私も猪突猛進でNo.1を目指しますと言いたいのですが、

イノシシの子供のウリ坊のようにお客様に可愛がられる営業マンになりたいと思います。

仙台営業所 鈴木和浩

明けましておめでとうございます。

仕事終わりの年の瀬に仙台は大寒波が来ると予想されていました。

最高気温2℃最低気温-5℃の予報でしたが、幸い気温は予報通りでしたが、大雪は避けられ道路の凍結は所々あったものの車が動けないという事態は避けられほっと胸を撫でおろしました。

年が明けこれから寒さと道路状況の悪さが待ち受けていますが、しっかり計画を立て、仙台営業所全員で良い1年にできるよう頑張っていきたいと思います。

大宮営業所 堀川 康夫

新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしく願いいたします。

平成も30年余りの歴史に幕を下ろすことになりました。皆様にとって平成はどんな時代でしたか？

新元号になりますが元号にも意味があることは知っていると思います。

「昭和」は国民の平和および世界各国の共存繁栄を願うという意味。

「平成」は内外、天地をも平和が達成されるという意味。

新元号になり新しい時代を迎えますがいつまでも平和で日本がより一層元気であることを願いたいです。

さて話は変わりますが新年を迎えるとほとんどの人が初詣に行き願い事をすると思います。最も多い願い事は「家族の健康と家内安全」です。特に30代以上が多いそうです。

仕事や趣味など何をするにも「健康があってこそ」という意識を強く感じますね。

私達は健康をサポートする仕事です。これからもお客様に信頼され活躍出来るよう所員の力を活かし、部署のメンバー一丸となって力を合わせて行きましょう！！

調布営業所 米永隆二

お正月気分も抜けてますます寒さが厳しくなってきましたが、如何お過ごしでしょうか？  
今回は私の住んでいる相模原市の観光スポットを紹介していきます！

#### ▼さがみ湖リゾート プレジャーフォレスト

キャンプやバーベキュー等のアウトドア施設と遊園地を組み合わせた45万坪の施設です。  
ここでは冬から春にかけてさがみ湖イルミリオンと称したイルミネーションが行われています。

なんと関東三大イルミネーションにも認定されているんです！

1日かけて遊びも食も、癒しも満喫することができるプレジャーフォレストにぜひ遊びに出かけてみてください！

#### ▼JAXA 宇宙科学研究所 相模原キャンパス

太陽の活動や月、惑星、銀河などの宇宙に関する様々な謎を研究しています。

ここJAXAでは屋外にあるロケットの実機模型や人工衛星、探査機などを自由に見ることができる施設見学を行なっています。

また、目の前にある相模原市立博物館ではプラネタリウムを見ることも出来ます。

#### ▼宮ヶ瀬ダム

皆さんはいま『ダム』が流行っているのをご存知でしょうか？

その首都圏最大級のダムが相模原市にあるんです！

宮ヶ瀬ダムでは放流量が1秒間に30立方メートル、放流時間は6分間に及ぶ観光放流というイベントを行なっています。

天気がいい日には虹も架かる宮ヶ瀬ダムで自然に癒されてみてはいかがでしょうか？

木更津（営） 今井 孝

新年あけましておめでとうございます。

旧年中はお世話になりました。本年も宜しくお願い致します。

木更津営業所では、12月度から4名体制となり、人員も揃いました。やはり人員不足に悩まされた2018年ではありましたが、人員を定着させる事、人を育てる事の重要性を再認識した1年でした。

2019年は、4名体制でのスタートなので、営業所全体で協力し、個々のレベルアップを図り、飛躍の年となる様に、猪突猛進していきたいと思っております。